

Auf der städtischen Webseite existiert bereits ein Veranstaltungskalender. Termine der Vereine werden üblicherweise an den Fachbereich Kultur und Sport gemeldet und von diesem im Online-Veranstaltungskalender erfasst. Die Vereine können jedoch über ein Formular Termine auch selbst online einreichen. Dies kann bereits sehr frühzeitig erfolgen. Damit wäre ein Überblick über geplante Veranstaltungen möglich.

4. Könnte das Kulturamt seine Belegungstermine in einen digitalen Terminkalender einstellen?

Der Fachbereich Kultur und Sport führt alle Belegungen der Veranstaltungs- und Sportstätten bereits in einem Belegungsprogramm. In 2024 ist beabsichtigt ein Internet- und E-Mail-Modul zu ergänzen, damit die Beantragung von Nutzungszeiten zukünftig online erfolgen kann. Inwieweit den Vereinen über einen passwortgeschützten Bereich Zugriff hierauf gewährt werden kann, wird in diesem Zuge geprüft.

5. Kann der Ratssaal für Konzerte unserer Vereine genutzt werden? Wenn ja, könnte es Absprachen mit der Städtischen Musikschule über die Nutzung geben? Wenn ja, kann das Foyer mitgenutzt werden?

Grundsätzlich steht auch der Ratssaal inkl. des Foyers für Konzerte zur Verfügung. Dies hängt, wie auch beim RSG davon ab, dass Hausmeisterkapazitäten vorhanden sind. In der Regel finden Konzerte außerhalb der üblichen Dienstzeiten statt und würden zu Mehrarbeit führen. Die Musikschule nutzt die Ratssäle ebenfalls für Aufführungen und Wettbewerbe. Hier wären dann die Termine abzustimmen, ebenfalls mit den weiteren Nutzungen.

6. Am 2.Juni 2023 soll der sanierte Karl-Gatzweiler Platz eingeweiht werden. Werden die Chöre und Orchester darüber informiert und am Programm beteiligt?

Eine Beteiligung am Bühnenprogramm ist bislang nicht vorgesehen. Eingebunden sind das RSG und die Musikschule. Abends werden als Publikumsmagnet die Paveier auftreten. Es ist aber ab 2024 eine Veranstaltungsreihe mit freiem Eintritt auf dem Karl-Gatzweiler-Platz (vorbehaltlich ausreichender Finanzierung und Personalressourcen) angedacht, in deren Rahmen auch Auftrittsmöglichkeiten für Sankt Augustiner Vereine eröffnet werden sollen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Max Leitterstorf
Bürgermeister